

## M<sup>a</sup> Dolores Tormos: "Cuando desfallezco, voy a hablar con Ella, con nuestra madre la Virgen del Remedio"

06/10/2024



Tormos pregonó las fiestas desde el balcón del Ayuntamiento | Nando Verdú.

La petrerense **M<sup>a</sup> Dolores Tormos** dio anoche el pistoletazo de salida a las Fiestas Patronales de Petrer con un discurso muy familiar. La pregonera se mostró muy agradecida por el apoyo que ha recibido por parte del Ayuntamiento, familia, amigos y hasta gente "poco conocida que me he encontrado estos días por la calle". También tuvo palabras de agradecimiento para la Policía Nacional, Local, Protección Civil y Asociaciones de Vecinos por el trabajo que realizan durante "estas fechas en honor a la Virgen del Remedio".

El acto lo presentó el anterior pregonero, **Quique Maestre**, quien describió a Tormos como "una mujer decidida y sin miedo. Ella tenía clarísima cuál era su vocación con 14 años y lo persiguió hasta conseguirlo". La alcaldesa, **Irene Navarro**, y el edil de Fiestas, **Alejandro Ruiz**, arrojaron a la pregonera durante su alocución.

La pregonera declaró estar "un poco asustada; soy enfermera y aunque mucha gente pueda creer que soy de

piel curtida, la verdad es que siempre me ha gustado estar detrás, y hablar delante de tanta gente no es lo mío. En fin, supongo que hay que hacerlo muchas veces para la que voz no se corte y las piernas no tiemblen. **Aún así estoy muy feliz**".

Tormos describió los días grandes de Petrer como "unas fiestas muy familiares, por lo tanto mis recuerdos van ligados a las vivencias y anécdotas que me contaban mi tía abuela Consuelo y mi madre sobre la Tía Pepa, que no conocí, pero ella era la mujer del Tío Sevilla, personaje muy querido y fundamental en los albores de la comparsa de Flamencos". Añadió que "Consuelo y Pepa estuvieron en la cárcel por ser camareras de la Virgen y no revelar ciertos detalles de Ella, eran tiempos de contienda y sinrazón".



Antes del pregón firmó en el Libro de Honor | Nando Verdú.

Su padre y su marido, ya fallecidos, también estuvieron presentes en su discurso porque "esta celebración familiar son la puerta abierta a la añoranza. De mi padre aprendí que cuando vienen las dificultades, no alimentemos la lástima sino que nos ganemos el respeto". En su marido, **"mi mitad, he pensado escribiendo este pregón porque quería saber qué es lo que diría él en estos momentos y, más egoístamente, pensaba que me echaría una mano y me daría nuevas ideas"**, dijo con lágrimas en los ojos.

Tormos estudió en Valencia y "era una cuestión no discutible, venir a las fiestas de mi pueblo, a su fiesta. Acudir a la Misa Mayor, presentar mis respetos a la patrona y agradecerle su guía y pedirle lo que una joven podía pedir, ya sabéis, por la familia, los estudios y alguna cosa más".

M<sup>a</sup> Dolores Tormos ejerció como enfermera durante más de 42 años: "El trabajo con la gente nos cambia la percepción que tenemos de los demás, y en el trabajo domiciliario he vivido y reconocido la auténtica entrega. La entrega al amigo, al vecino o al familiar me hacía creer en los valores del ser humano y allí estoy segura de

que estaba Nuestra Madre, La Virgen del Remedio con ellos. No hacía falta fiesta, ni oropeles, creo firmemente que allí estaba Ella". Motivo de ello es que **"cuando desfallezco, voy a hablar con Ella y siempre le pido paciencia, consejo y salud para seguir luchando. ¿A quién mejor pedirle que a Ella? Es la Madre de todos, tanto creyentes como no creyentes"**.



Centenares de personas llenaron la plaza | Nando Verdú.

Tras ello, las Fiestas Patronales de Petrer comenzaron por todo lo alto con la interpretación del pasodoble "Petrel" de la mano de la Sociedad Unión Musical, seguido del repique de campanas de la iglesia de San Bartolomé y la marcha procesional "A la mare de Déu del Reméi", desde la puerta del Ayuntamiento. La tradición continuó con la interpretación de la "Salve marinera" a cargo de la Coral Petrerense y la banda de música Sociedad Unión Musical.

El colofón final llegó cuando todas las miradas se trasladaron al castillo para disfrutar de una imponente Alborada.



El castillo volvió a ser el escenario de la Alborada | Nando Verdú.

## Ofrenda de flores

Los actos continuarán esta tarde a las 19 horas con la Ofrenda de flores a la patrona la Virgen del Remedio. A continuación, se cantará la solemne "Salve" a cargo de la Coral Petrelense y la Sociedad Unión Musical. Después

será el turno de Correr la Traca desde El Derrocat.



